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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,  
 
 
im Oktober 2022 wurde der Interfraktionelle Antrag für einen 
Fußgängerüberweg/Querungshilfe-Gübser Weg/Friedrich–Ebert–Straße im Stadtrat 
beschlossen (A0185/22).  
 
Der genannte Kreuzungsbereich ist weiterhin ein sehr problematischer Bereich für Menschen 
die zu Fuß oder mit dem Fahrrad unterwegs sind. Sie haben kaum die Möglichkeit diesen 
Abschnitt zu überqueren. Gerade viele Schulkinder und ältere Menschen haben dort enorme 
Probleme über die Straße zu kommen.  
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 

1. Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand?  
 

2. Warum hat die Stadt Magdeburg offensichtlich Schwierigkeiten diesen 
Stadtratsbeschluss zeitnah umzusetzen?  

 
3. Welche konkreten Probleme liegen vor? 

 
4. Möchte die Stadt Magdeburg in dem Bereich keinen Fußgängerüberweg anordnen?  

 

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist. 
 
 

 
 
Manuel Rupsch  
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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